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クラブ会長方針
Widening the Rotary Circle 
　　　　−ロータリーの輪を広めましょう−
　　◇クラブビジョン・戦略計画を立案し推進します。
　　◇居心地の良いクラブを作りましょう。
　　◇地域社会のあらゆる人々にロータリーを広めましょう。

例　　　会　　　記　　　録　（2023．12．15（金））　　通算3，366回

◆プログラム予定

１２月２２日（金） １２月２９日（金） １月５日（金） １月１２日（金）

会員卓話
会員近況報告

谷川 こずえ 会員
中野 哲郎 会員

休　会

定款第7条第1節（d）による

休　会

定款第7条第1節（d）による

休　会

定款第7条第1節（d）による

◆開　会
◆ロータリーソング「我等の生業」
　　　　　　　　　「四つのテスト」



◆出席報告
本　日１２月１５日　　会員数３４名　　出席者　　２２名　　出席率７３.３３%
前々回１２月　１日　　会員数３４名　　修正出席者２８名　　出席率８２.３５％

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
哘　　明彦会員　　ｅ ‐ ＣＬＵＢ     １２月１３日（１２月１５日分）
森本　幸吉会員　　ｅ ‐ ＣＬＵＢ     １２月１４日（１２月１５日分）
後藤　純次会員　　ｅ ‐ ＣＬＵＢ     １２月１４日（１２月１５日分）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
後藤　宗久会長……林会員、本日の自己紹介よろしくお願いします。
加茂　良祐幹事……林会員、本日の卓話よろしくお願い致します。
池本　和正会員……林さん、卓話よろしくお願いいたします。

◆幹事報告
〈例会変更のお知らせ〉
○姫路ＲＣ
　１月２３日　職場例会
　　　　　　　１２:３0〜１３:３0
　　　　　　　於:姫路市中央卸売市場
○加古川平成ＲＣ
　１月１７日→職場移動例会
　　　　　　　 於:ノーリツ明石本社工場
　１月３１日→例会取消
○明石ＲＣ
２0２３年１２月２７日→休会
２0２４年　１月　３日→休会
　　　　　　１月１７日→新年例会　於:菊水明石
　　　　　　１月２４日→新年例会　於:ホテルキャッスルプラザ
　　　　　　２月２１日→休会
○高砂青山ＲＣ
　１月　３日→休会
　１月２４日→　１月２７日（土）１８：００〜
　　　　　　　　新年家族例会　於:加古川プラザホテル

・シンガポール国際大会　日本親善大使朝食会についてのお願い

幹事報告　加茂良祐幹事



・横尾忠則美術館より広報物設置のお願い
・秋田豪雨災害支援金の御礼と報告について
・比国育英会バギオ基金に対しての２０２２年度事業報告書と送付と基金への寄付の
　お願い
・PHDレターVol.１５４が届いています。

◆会長の時間
　皆さんこんにちは。
　先日、ステーキを食べてきた話をさせて頂きましたが、
その時聞いてきた話をさせて頂きます。
　神戸のステーキの原点は「六甲の美味しい水」にある
との事です。昔から六甲の水は腐りにくいという事で有
名だったらしく、日本に貿易に来ていたイギリスの商人
が、帰国する時にこの六甲の水を求めて神戸の港に立ち
寄る事から始まったとの事です。
　最初は水、その内食料の調達も始まったのですが、当
時の日本は肉食文化が無く肉の調達が出来ませんでした。どうしても肉が食べたいイギリス
人は農作業に使っていた牛を買い求め、船内で食したらしいです。すると、本国の肉より美
味しいと絶賛し、それが話題になり必ず水と牛がセットで積み込まれるようになったのが始
まりとの事です。
　その後日本にも肉食文化が定着してくるにつれ、多種多様の肉が販売されるようになりま
した。そこで神戸ブランドを明確にするため、昭和５７年に「神戸ビーフの定義」なるもの
が策定されたとのことです。神戸ビーフとは但馬牛からとれる肉が一定の基準を満たした場
合「神戸ビーフ」と名乗ることが出来るとのことです。
　私の食べた「神戸ビーフ」は三田市にある瀬戸牧場で飼育されていた３歳の雌牛だそうで
す。雌牛は雄牛に比べ１.５倍〜２倍の高値が付くとの事です。
　この瀬戸牧場は超高級牛を飼育している牧場で、瀬戸牧場の牛はかなり高値で競り落とさ
れるらしく、高値のトップ３の常連とお聞きしました。瀬戸ファームスペシャルブレンドと
いう独自の飼料で飼育しているため、サシという脂身の部分が極端に少なく、しかし油でしっ
とりしているという超高級肉だそうです。私はたまたま３0,000円（飲み代込み）で食す
ることが出来ましたが、普通は神戸で食べられる事はなく、ほとんどが東京の銀座、六本木
に行ってしまうそうです。この同じ肉を東京で食べると１５0,000円になるとの事です。
　この瀬戸牧場を経営しているのは、瀬戸章示さんという方で４７歳、３代目社長とのこと
です。肉一つでこんなに話題を振りまき、私たちを幸せな気分にさせてくれる瀬戸社長って、
立派に職業奉仕をしているなあと思いました。ひょっとしてロータリアンではと思い三田
RCのHPを見てみました。が、残念ながらロータリアンではないようです。今度三田RCの安
行ガバナーに「いい人おるで。」と会員増強を進めようと思います。

会長の時間　後藤宗久会長



会　長:後藤　宗久　　　　　幹　事:加茂　良祐　　　　雑誌会報委員長:丸山　恵右
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　  　　    http://takasagorc.official.jp/

◆本日のプログラム

自己紹介卓話

林　久順会員

「会員近況報告」

加茂良祐幹事


